

# L'école 4 saisons, Saint-Pierre-du-Perray

## Permettre à chaque enfant de se sentir bien dans la cour

2022

**Typologie:**  
Ecole maternelle

**Localisation:**  
Saint-Pierre-du-Perray

**Date:**  
2022

**Maîtrise d'oeuvre:**  
A3M - Atelier  
d'Architecture

**Maîtrise d'ouvrage:**  
Ville de  
Saint-Pierre-du-Perray

**Accompagnement:**  
CAUE91



Jeux en rondins de bois, cheminements en bois, copeaux de bois, la cour prend un aspect plus naturel.



Il y a davantage d'arbres et de jeux dans la nouvelle cour.



Les amphithéâtres serviront aux beaux jours pour faire classe dehors.

Fin 2021, la commune de Saint-Pierre-du-Perray fait appel au CAUE91 pour l'accompagner sur la transformation de l'ensemble de ses cours d'écoles. La commune décide de commencer par la cour de l'école maternelle 4 saisons car les enfants se disputent vivement les rares jeux de cet espace complètement minéral. La concertation avec les adultes et les enfants souligne bien ce besoin d'avoir plus d'espaces ludiques et pédagogiques dans cette cour. A l'été 2022, la cour est désimperméabilisée, le copeau fait place au bitume. Seuls restent en dur un parcours pour les vélos et les seuils d'accès aux classes. Cette simple transformation a permis d'apaiser la cour, les enfants passant la majorité de leur temps à manipuler les copeaux. A l'automne 2022, de nombreux arbres sont plantés dans la cour. Dans quelques années, ils apporteront de l'ombre aux nombreux espaces de jeux en bois qui agrémentent la cour. Plusieurs amphithéâtres sont également construits devant les classes.

